
  

 

 

 

 

  

 

PTA 会長  

後援会の皆様、地域の皆様には平素より PTA活動に対し多大なるご理解とご協力を賜り、
御礼申し上げます。今年度、PTA会長を務めさせていただいております、野崎と申します。
私は、陽南小学校校区に生まれ育ったため、たくさんの子供たちが集まる上市中央小学校
には活気を感じ、行事に参加するのが本当に楽しいです。 
春から夏にかけて暑い日が続きました。集団登校に付き添っていた際に、熱中症予防の

ためマスクを外してもよいことを子供たちに伝えました。素顔を初めて見た子が何人もい
て、笑顔がとてもかわいかったです。10 月末には親と子の文化祭が行われ、久しぶりに聞
いた子供たちの歌声に感動し、目頭が熱くなりました。コロナ禍で遠ざかった子供の笑顔
や元気な声に触れることができ、安心と幸せを感じました。 
まだまだ新型コロナウイルスの感染拡大には注意が必要ですが、上市中央小学校に子供

たちの笑顔や元気な声がもっとたくさん戻ってくるように、PTA 活動に取り組んでまいり
ます。今後もこれまで同様のご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

教頭  

先日、地域の方よりうれしいお電話をいただきました。その方は、下校途中の小学生が横断歩道

を渡ろうとしていたので、車を停めてくださったそうです。そして再び車を発進させようとしたと

ころ、彼が振り返り、ぺこりとお辞儀をしたとのことでした。「こんなことでお電話して…と迷っ

たけれど、どうしてもうれしくて…」と、お話しくださいました。お電話だけでしたので、お顔も

お名前も分からないままですが、本校の子供たちはこんな温かな地域の方々に見守られ、今日も元

気に学校で学習をしていたのだと、改めて気付かされた出来事でした。同時に、子供たちが日々見

せる多くの素敵な姿を、私たちは「当たり前のこと」として見過ごしてきていたのではないかとは

っとしました。「当たり前」に見える姿…挨拶をすること、元気なこと、人に優しくすること等…

日々気に留めることのない子供たちの様子は、一人一人が家族に教えてもらっていることをベー

スに、学校で、地域で、多くの方々に、見守られながら自然と身に付け、学んできたからこそ見せ

る姿なのかもしれません。職員室でこのお電話のことを伝えると、先生たちはすぐに「○○さんか

な」と心当たりがあるようでした。きっと彼は校内でも感謝の気持ちを態度で伝えることが当たり

前となっているのでしょう。そして、その姿をすぐに思い出すことができる本校の先生たちは、き

っと子供たちの「当たり前」を「素敵な姿」として見てくれているのだなとうれしく思いました。

少し寒くなり始めた季節にいただいた 1 本のお電話は、心がぽかぽかと温まり、改めて子供たち

の頑張りや素敵さに気付くことができたとてもうれしいプレゼントでした。 

お電話をくださった方をはじめ、今年も後援会、安全パトロール隊、こども 110 番の家、校区の

皆様には、子供たちの成長を支え、見守ってくださり、ありがとうございました。令和 5年もどう

ぞ、変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 
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 ふるさと学しゅうの おもいで 

１年２組  

ふるさと学しゅうで、あきを見つけました。く

りやどんぐりなどの木のみが、いろんなところ

におちていました。まつぼっくり 

や大きなはっぱもあって、かおの 

めのあたりにあなをあけると、 

おめんみたいになっておもしろ 

かったです。くりはさきがチク 

チクしていて、いれていたふく 

ろがやぶれてしまったけれど、 

たくさんひろうことができて 

うれしかったです。みんなと 

またいきたいです。 

 
がんばった「スイミー」 

２年１組  

二年生は、「スイミー」のげきをしました。ぼ

くは、いせエビのやくでした。せりふを大きな

声で言ったり、大きなはさみをもちながらうご

きをつけたりすることはむずかしかったけど、

れんしゅうを何回もして、本番ではじょうずに

できました。ダンスやえんそうもみんなで楽し

くできてよかったです。らい年もみんなで力を

合わせたいです。 

 

 水泳教室～できるようになったこと～ 

４年１組  

ぼくは顔に水をつけてもぐるのが苦手で、毎回

プールがある日とてもどきどきします。４年生で

最初のプールは、４年生になったのにまだもぐれ

なくて心配でした。そしてプールの日。「もぐって

みてください。」と言われてとてもこわかったけ

ど、思い切ってもぐってみました。するとかんたん

にできて、何秒ももぐれるようになりました。なの

でこれからもできないことがあってもあきらめず

チャレンジしようと思いました。 

 

  常願寺川で心に残ったこと   

５年２組   

ぼくは、今回の校外学習で心に残ったことが 2 つ

あります。1つ目は、石の大きさです。下流は砂ばか

りでしたが、中流では小石がいっぱいあり、上流では

石が座れるほど大きくて、とてもおどろきました。2

つ目は、川の流れです。ぼくは、雨が降っても川の流

れは変わらないと思っていたけれど、雨が降ると川

の流れるスピードが速くなることを知れて、よかっ

たです。 

 

 

おどろきふじ化学のじっけん 

３年１組  

 ふるさと学習で、ふじ化学のじっけんが１番すごい

と思いました。こなに「ノイシリン」を少し入れるだけ

で、さらさらになるのがすご 

かったです。薬のしゅるいが、 

カプセルやじょうざい、シロ 

ップなどいろいろな薬を作っ 

ていることが分かり、すごい 

と思いました。 

自然いっぱい 来拝山登山 

        6 年２組    

宿泊学習 1日目に来拝山登山をしました。登山

口に「マダニに注意」と書かれていて、みんな虫

よけをしてから、登山に挑みました。頂上までの

道のりは険しく、とても大変でしたが、がんばっ

た後の昼食はとてもおいしかったです。自然に囲

まれながら、みんなと過ごした時間は忘れられな

い大切な思い出となりました。 

第 2 号は、試行運用として 12 月まで町より設置していただき

ました高速プリンターを使用し、カラー印刷でお届けしました。 


